

PROCÉDURE DES INSCRIPTIONS

LYON 5 HANDBALL - SAISON 2022/2023

1ère ÉTAPE

Envoyer un mail à

inscription15hb@gmail.com

en indiquant :

NOM, PRÉNOM, et DATE DE NAISSANCE
de l'adhérent

2ème ÉTAPE

En retour vous recevrez deux mails

- du club : vous invitant à vérifier et modifier ou ajouter les informations vous concernant sur le formulaire d'inscription + une charte joueur et/ou entraîneur et/ou parent.
- De la ligue : vous donnant accès à votre fiche personnelle sur Gesthand afin de faire votre demande de licence. Sur le mail vous cliquerez sur le lien "**compléter le formulaire**" pour avoir accès à la page. La procédure est totalement dématérialisée, vous devrez compléter les documents en ligne directement.

- Vous nous renvoyez par mail le formulaire d'inscription que vous aurez vérifié, complété si besoin, et surtout DATÉ et SIGNÉ.
- Vous nous renvoyer la (ou les) charte(s) DATÉES et SIGNÉES.
- Le lien Gesthand vous amènera sur une page similaire à celle -ci :

Bienvenue LYDIA, le club LIMOGES HAND 87 vous attend

Identité | Adresse et contact | Licence | Justificatifs | Validation

Identité

lydia pho068.jpg n'a pas pu être chargée
Modifier

Nom de naissance * KOZLOWSKI

Nom usuel

Prénom * LYDIA

Date de naissance * 29/05/1972

Sexe * H F

Nationalité * FRANCE

Pays de naissance * FRANCE

Département de naissance * 87 - HAUTE-VIE...

Ville de naissance * LIMOGES

Suivant

- La fiche personnelle contient plusieurs onglets. Le premier concerne l'IDENTITÉ de l'adhérent. Vous **vérifiez toutes les données** ainsi que la **photo** et ajoutez les éléments manquants s'il y en a (ou pour une création de licence). Le bouton "**Suivant**" vous amènera au prochain onglet.

3ème ÉTAPE (1er Onglet)

3ème ÉTAPE (2 & 3ème Onglet)

2ème onglet : ADRESSE ET CONTACT

Bienvenue LYDIA, le club LIMOGES HAND 87 vous attend

Identité Adresse et contact Licence Justificatifs Validation

Adresse et contact

N° 6

Rue, voie allee louis renauld

N° appartement, escalier...

Résidence, bâtiment

Lieu dit

Pays FRANCE

Code postal 87100

Ville LIMOGES

Telephone

Porta... +33 0615534222

Apeler

Email lydiawski.lydia@gmail.com

Précédent **suivant**

- Vous vérifiez et complétez les informations manquantes ou erronées
- Enfin cliquez sur **"suivant"** pour accéder au 3ème onglet

3ème onglet : BLOC LICENCE

Identité Adresse et contact Licence Justificatifs Validation

Choix de la licence

Dirigeant

1 → Blanche Dirigeant
 Dirigeant

Pratiquant

Blanche joueur +16 ans
 Hand membre
 Hand ff
 Joueur + 16 ans
 Loisir

Précédent **suivant** **2**

- Sélectionnez le type de licence (si doute : nous demander !)
- Enfin cliquez sur **"suivant"** pour accéder au 4ème onglet

3ème ÉTAPE (4 & 5ème Onglet)

4ème onglet : ACTIVITES ET REGLEMENT

- Activité à sélectionner : **Handball à 7**
- Règlement à sélectionner : Gestion interne (**ATTENTION** ne pas mettre le mode de paiement que vous utiliserez, c'est une gestion du club qui ne concerne pas la ligue)



5ème onglet : JUSTIFICATIFS

The screenshot shows a web form with a navigation bar at the top containing 'Identité', 'Adresse et contact', 'Licence', 'Justificatifs' (highlighted in red), and 'Validation'. Below the navigation bar, there are two tabs: 'Honorabilité' and 'Documents obligatoires'. The main content area is titled 'ATTESTATION D'HONORABILITE DES ENCADRANTS'. It contains a paragraph of text, a checkbox labeled 'Je reconnais avoir été informé(e) par la FFHandball que :*' with a red 'COCHER LA CASE' button next to it, and a radio button for 'Je n'exerce ou n'exercerai aucune fonction d'encadrant sur la saison 2022-23 listées ci-dessus.'. At the bottom right, there is a green arrow pointing down and a red 'Suivant' button.

- 1er bloc : attestation de probité honorabilité (obligatoires pour joueurs et encadrants). Si fonction d'encadrant, **COCHER** la case correspondante pour signer une seconde attestation.

5ème onglet : JUSTIFICATIFS

Document	Fichier	+	-	U
Bordereaux signature électronique	bordereaux_signature.pdf	+	-	U
Carte d'identité, passeport, justificatif identité	lydia id067.jpg	+	-	U
Attestation de probité honorabilité	honorabilite.pdf	+	-	U

- 2ème bloc : documents obligatoires --> Vérifiez la présence d'un document d'identité et la **validité** de votre certificat médical (postérieur au 1er juin 2020)

3ème ÉTAPE (5ème Onglet)

Tous les documents à signature électronique (attestation de probité honorabilité, questionnaire de santé, etc) seront automatiquement insérés dans les documents obligatoires après signature.

3ème ÉTAPE (6ème Onglet)

6ème onglet : VALIDATION

Il convient de cocher les cases d'autorisation ou non des différents services proposés (à savoir que l'assurance est compris dans la licence dont cochez "OUI"). Ensuite cliquez sur suivant pour accéder à la signature électronique.

The screenshot shows a web form titled "Bienvenue LYDIA, le club LIMOGES HAND 87 vous attend". The form has a progress bar at the top with five steps: "Identité", "Adresse et contact", "Licence", "Justificatifs", and "Validation" (which is the current step). Below the progress bar, there is a section titled "DONNEES PERSONNELLES" containing a paragraph of text about data collection and processing. Below that is a section titled "ENGAGEMENT GENERAL POUR L'ADHESION" with a paragraph of text and a checkbox labeled "Je certifie sur l'honneur l'exactitude des informations renseignées lors de votre demande de licence auprès de la FFHandball." which is checked. At the bottom of the form, there are two buttons: "Précédente" (red) and "Passer à la signature" (green). A green arrow points to the "Passer à la signature" button. Another green arrow points to the checkbox, with the text "CASE A COCHER" written next to it.

Une fois que vous aurez cliqué sur "passer à la signature", vous recevrez un SMS et un mail vous invitant à procéder à la signature électronique.

Vous cliquez sur le lien reçu par mail ou SMS qui vous permettra de signer en ligne. Vous devez faire défiler tous les documents jusqu'en bas pour avoir accès à la signature.

4ème ÉTAPE

Une fois tous les documents signés, vous recevrez un mail récapitulatif avec tous les documents vous concernant. Veuillez **enregistrer** ces documents ainsi que le bordereau de licence avec votre signature s'il vous plaît.

Ensuite à nous de faire le reste du travail, nous n'avez plus rien à faire pour votre licence !

N'hésitez surtout pas à nous joindre via **inscription15hb@gmail.com** si vous avez la moindre question, nous restons à votre disposition.



BONNIES

Vacances

